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В принципе такая прическа используется просто потрясающе часто, и ее считают
спасением для девушек, которых объемной шевелюрой не наградила природа. Что самое
главное – огромное количество вечерних причесок, а у некоторых и повседневных
строятся именно на таком способе. И мало кто задумывается о том, что начес очень
вреде для волос.

  

Кто бы что ни говорил, стоит запомнить  - начес вреден в любом случае. Парикмахеры
говорят часто, что причина в том, что его неправильно делают, но на самом деле это
только уменьшает вред, но никак не убирает его.       Причина в том, что волосы нарочно
спутывают при произведении начеса. Результат – они постоянно сцепляются чешуйками,
которые предварительно были еще и подняты. И если вреда не будет, не будет объема –
потому что именно за счет вредного приподнимания чешуек и появляется тот самый
эффект, которого и ожидают от начеса. Следствия такой прически могут быть самыми
отвратительными – и поэтому трихологи никогда не советуют ее делать. О последствиях
стоит рассказать поподробнее.

  

Часто тонкие и редкие волосы блестящие и гладкие. Сделали начес? Можете об этом
забыть – и гладкость и прекрасный блеск являются следствием того, что чешуйки волос
лежат нормально и все на месте. А теперь, когда они не лежат, никакого блеска не
будет. Далее – приподнимая чешуйки, вы лишаете ствол защиты, и делаете его
уязвимым для негативного воздействия. И то, что  такую прическу еще и лаком
закрепляют, вредит стволу очень сильно. То же самое можно сказать и о вреде от всего
остального – и от моря, и от воды, и от солнца. А в самом плохом случае чешуйки, с
которыми так обошлись, просто перестанут держаться на стволе. А они как раз и
выглядят красиво, и фактически вы получите тонкий и ломкий волос, который не спасти
уже никакими средствами, потому что здоровым он не может быть без покрытия.

  

Как же обойтись без такой вот работы, но при этом получить эффект объема?
Парикмахеры советуют использовать более современный способ. То есть фиксировать
волосы лаком. Только в тот момент они должны спадать вниз, то есть голову надо
наклонить. Лаком брызгать только на корни волос – они будут приподняты, и вы
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получите объем. Но для некоторых парикмахеров здоровье волос клиента значит
намного меньше, чем  их собственный труд, а также и растраты лака.
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